

SOUVENIR

François Rosenthal, sauvé des chambres à gaz par un couple de La Prévière en 1943

Jean et Joséphine Cauchier ont reçu à titre posthume, en 1994, la médaille de « Justes parmi les nations ». Pour avoir sauvé des chambres à gaz un jeune enfant juif, François, et fille de ce couple d'agriculteurs de La Prévière, se souviennent.

L'Europe a célébré cette semaine le 50^e anniversaire de la libération d'Auschwitz. François Rosenthal, résistante, épouse de Jean Rosenthal, a été sauvé des chambres à gaz par un couple d'agriculteurs de La Prévière en 1943. Jean et Joséphine Cauchier ont reçu à titre posthume, en 1994, la médaille de « Justes parmi les nations ».

Les mariés de la petite commune de La Prévière, en Loire-et-Cher, ont été mariés le 14 mai 1943 au château de La Prévière. Ils ont été mariés à l'époque où François Rosenthal, un jeune juif, a été sauvé des chambres à gaz par un couple d'agriculteurs de La Prévière, se souviennent.

Le jeune François, âgé de 12 ans, est venu à La Prévière en 1943. Il a été sauvé des chambres à gaz par un couple d'agriculteurs de La Prévière, se souviennent.

« L'Internationale », François Rosenthal, le fils du couple Cauchier, qui a reçu posthume la médaille de « Justes parmi les nations ».

« L'Internationale », François Rosenthal, le fils du couple Cauchier, qui a reçu posthume la médaille de « Justes parmi les nations ».



Jeanne et Joséphine Cauchier, le couple qui a sauvé François Rosenthal des chambres à gaz.

Le couple Cauchier, qui a sauvé François Rosenthal des chambres à gaz.

Le couple Cauchier, qui a sauvé François Rosenthal des chambres à gaz.